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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Разработка механизма формирования и использования городского пространства, адаптированного для маломобильных групп населения (на примере г. Кабул)». Целью данного исследования является разработка рекомендаций по созданию доступной среды для людей с ограниченными возможностями в г. Кабул на основе анализа соответствия физического и административного контекста города с учётом градостроительных регламентов РФ и Ирана. Решаемые в ходе исследования задачи: 1. Изучение теоретических основ обеспечения доступной среды для маломобильных групп населения. 2. Анализ ситуации в сфере доступности городской среды в Афганистане и, в частности, г. Кабул для людей с ограниченными возможностями. 3. Разработка рекомендаций для городского планирования с учетом потребностей МГН на основе российских и иранских градостроительных регламентов. Объект исследования — западная часть города Кабула, третий округ, район Пул-и Сорх. В ходе работы была разработана рекомендация по созданию доступной городской среды. Были использованы методы сравнительного анализа и систематизации нормативно-правовых документов. Научная новизна исследования является разработка рекомендаций, заключающихся в учёте потребностей людей с ограниченными возможностями на ранней стадии городского планирования при стратегическом генеральном планировании города, а также в предложении способов адаптации города к людям с ограниченными возможностями на основе градостроительных регламентов РФ и Ирана. Разработана трехмерная модель в Sketchup концепции преобразования территории, с учетом потребностей людей с ограниченными возможностями.
        

        
          The subject of this research is "Development of a mechanism for the formation and use of urban space adapted for people with limited mobility (case study Kabul city)". The aim of this work is to develop recommendations for creating an accessible environment for people with disabilities in the city of Kabul based on an analysis of the correspondence between the physical and administrative context of the city, taking into account the urban planning regulations of the Russian Federation and Iran. Problems statement of the research: 1. The study of the theoretical foundations of providing an accessible environment for people with limited mobility. 2. Analysis of the situation in the field of accessibility of the urban environment in Afghanistan and, in particular, the city of Kabul for people with disabilities. 3. Development of recommendations for urban planning, taking into account the needs of people with disabilities on the basis of Russian and Iranian urban planning regulations. The object of study is the western part of the city of Kabul, the third district, the Pul-i Sorkh district. In the course of the work, a recommendation was developed to create an accessible urban environment. Methods of comparative analysis and systematization of legal documents were used. The scientific novelty of the research is the development of recommendations, which consist in taking into account the needs of people with disabilities at an early stage of urban planning in the strategic master planning of the city, as well as in suggesting ways to adapt the city to people with disabilities based on the urban planning regulations of the Russian Federation and Iran. A three-dimensional model was developed in Sketchup for the concept of transforming the territory, taking into account the needs of people with disabilities.
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